



Tagesordnung I Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 27. April 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-07-0015

Dietenmühle

- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 21.4.2010 -

An der Dietenmühle wurde der Bau aus den siebziger Jahren abgerissen und dafür ein Neubau neben der alten Kaltwasseranstalt errichtet. Von der Umgestaltung sollte der Kurpark profitieren. Zum Kurpark hin ist eine langgestreckte Betonmauer errichtet worden, die offenbar mit Efeubewuchs kaschiert werden soll. Vor der Mauer auf dem leicht abschüssigen Gelände ist die Erde zum Teil wallartig erhöht.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- 1) ob für dieses Stück des Kurparks ein Gestaltungskonzept vorliegt und wenn ja, was es beinhaltet;
- 2) ob über die Begrünung hinaus noch Maßnahmen vorgesehen sind, die störende Wirkung der Betonmauer abzumildern;
- 3) in welcher Weise der steinerne Torbogen an der Straße in ein mögliches Konzept eingebunden ist.

Beschluss Nr. 0093

Der Antrag ist durch den mündlichen Bericht von Herrn Metz und die anschließende Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .04.2010

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2010

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister